

大きく 豊かに たくましく



宮小っ子

野田市立宮崎小学校  
校長室通信 NO.13  
令和6年1月30日(火)  
校長 小川 恵美

👤 なかよし学級おおぞら学級 清水公園 校外学習 🐾



1月23日(火)なかよし学級おおぞら学級の宮小っ子が、電車に乗って清水公園に行きました。徒歩で愛宕駅まで行き、自分自身で切符を買って電車に乗りました。券売機ではよく考えてボタンを押しました。「『小人』の『160円』だから、80円になるんだね。」と確認しながら間違えずに買えました。切符を改札に通して、また、受け取りました。電車の中では全員とてもマナーよく静かにすわりました。

ポニー牧場に到着しました。かわいいモルモット、うさぎ、カメ、ヤギそしてポニー・馬たちがたくさん！遊具もたくさんあり、みんなで仲良く楽しみました。ヤギたちが、背中をなでてほしいと寄ってきたので、みんなでやさしくなると気持ちよさそうな顔をしていましたね。お弁当とおやつを食べたら、広場でレクリエーションです。かわりおに、こおりおに、だるまさんが転んだ、で元気いっぱい遊びました。かわいい動物にふれあえて、楽しく遊べて、自分の力で電車に乗って、と大きく成長した一日でした。



【みんなの作文から】

M. S カメがさんぼしていました。こうらがかたかったです。みんなとまたいきたいです。

T. K ポニーぼくじょうで、中村先生と、かぼちゃのばしやにのったよ。またいきたいな。

I. M インドクジャクの羽はとてもきれいで、ホンドフクロウのつめはとてもすどかったです。図鑑で見るとも迫力がありました。宮小の人たちにもこのすごさをしてもらいたいです。

Y. A モルモットにえさをあげました。えさは、にんじんです。たくさんあつまつてモグモグおいしそうでした。

W. R 愛宕駅に行って清水公園駅に電車で向かいました。清水公園駅に着いて、清水公園に向かい、着き、入場口に行って300円はらって、最初に遊んで、モルモットにえさの人じんをあげました。ポリポリ食べててかわいかったです。



M. H ポニー牧場にいきました。カメがあるいていてびっくりしました。こうらを見るとさんぼちゅうだったようでした。とてもかわいかったです。じぶんでたべられるはっぱを探して食べていました。動物とふれあってとてもたのしかったです。

S. Y えきでキップを買って、東武アーバンパークラインにのった。そしてポニーぼくじょうの入場料を買ってにもつをおいてあそびました。にんじんをモルモットに食べさせました。とっても楽しいこうがいぐしゅうでした。



Y. S 電車によってポニーぼくじょうにつきました。入ったら、まるで別の世界にきたような気分になりました。かわいいどうぶつとゆうぐがいっぱいで、たくさんあそびました。ぼくのお弁当には、ぼくの大好きなりょうりが入っていてとてもうれしかったです。

Y. R まずは、ポニーぼくじょうにいきました。つぎはあそびました。またつぎはべんとうをたべました。さいごに、あそびました。またさいごに学校にもどり、かえりのあいさつをしました。モルモットにエサをあげるのがたのしかったです。けど、エサのとりあいをしてました。また、いきたいです。

K.K なかよしおおぞら校外学習で清水公園に行きました。一番楽しかったのは、タイヤのブランコです。三人でのりました。すごくゆれて楽しかったです。また、みんなと行きたいです。

M.Y ポニー牧場では、モルモットにエサをあげました。以外とかむ力が強くておどろきました。他にも、ウサギやヤギ、カメ、ポニー、くじゃくなどがいて、かわいかったです。たくさん歩いてつかれたけど楽しかったです。

A.K なかよし・おおぞら校外学習で清水公園に行きました。ポニーぼくじょうでは、おひるねしているおじさんみたいなかっこうで、すべり台をすべりました。おもしろかったです。

Y.R なかよし・おおぞら校外学習で清水公園に行きました。ポニー牧場には遊具や動物達がいる、過ごしている時間の内、6分の4をやぎとたわむれていました。またいつか行くとき、動物達の元気な姿を見せてくれるとうれしいです。

S.Y 友達とポニー牧場で大きな滑り台で遊んだことが一番の思い出です。



## 🍠 スイートポテトをつくりました！ 🍠

1月15日(月)、なかよし学級おおぞら学級のみんなでスイートポテトをつくりました。自分たちの畑でつくったサツマイモを使っての調理実習です。みんながんばりましたね。そしてとてもおいしいスイートポテトが出来上がりました。

S.Y スイートポテトづくりはとても楽しかったです。自分でつくったスイートポテトはすごくあまくてほくとしておいしかったです。スイートポテトをあげたのが圭太先生と田村先生です。感想が気になったので聞いてみたら「すごくおいしかった。」といってくれたのでうれしかったです。圭太先生から食レポをもらいました。田村先生はメッセージカードを大事なノートにはさんでくれたので、うれしかったです。



O.R スイートポテトを作りました。家でも、ちがう手順でつくってみました。

自分たちでつくったものをほかの人に評価してもらい、学校で習ったことを、家に帰ってからやってみる、どれもとてもいい経験ですね。

これからも、いろいろなことに挑戦して、学んだことを自分の力にしてほしいと思います。